

ALERIA

La station d'épuration opérationnelle prochainement

Elle était très attendue. Il faut dire que l'ancienne, vieille de plus de 45 ans, ne correspondait plus aux besoins actuels.

D'ici quelques jours, voire quelques semaines, la nouvelle station d'épuration d'Aleria sera mise en service. Après plus de trois ans de chantier, plusieurs années d'études et quelque 5 M€ investis, elle traitera désormais les rejets de 4 200 équivalents habitants contre à peine un petit millier pour l'ancienne.

Des capacités quadruplées qui permettront de relier certains hameaux isolés de la commune ain-

si que les riverains du bord de mer. Afin de limiter au maximum les nuisances olfactives, des serres solaires devraient permettre de sécher les boues et d'en réduire les volumes. Ces boues pourraient même être réutilisées en périodes d'épandage par les agriculteurs de la commune. Mais, ça, c'est déjà une autre histoire. En attendant, les tests, la phase d'essai et la mise en route de la nouvelle station d'épuration, devraient intervenir très prochainement.

I.V.



D'ici quelques jours, voire quelques semaines, la nouvelle station d'épuration d'Aleria sera mise en service.

/ PHOTO M.-A.I.